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№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 分割 （15番） 
安 部 和 子 

１．防災計画における避難訓練について 
  ◆初動避難訓練を実施すべし。 
２．島根原発事故による隠岐の島町の対応について 
  ◆海域汚染による漁業被害の対応は。 
  ◆七類港、境港の封鎖による隠岐の島町の対応は。 
  ◆モニタリングポストの増設を。 

２ 分割 （3番） 
平 田 文 夫 

１．中心市街地活性化について  
◆定住人口の増加を図る施策の推進と、交流人口の増加、観光客

の増加を図るための重点施策の取り組みは。 
◆中心市街地の空き店舗を活用し憩いの場の整備や、ビジネスチ

ャレンジの支援が求められていることについては。 
◆観光案内と情報発信による観光拠点機能の向上は。 
◆的を絞った重点的な取り組みを行い、具体的結果を出す必要性

については。 
◆隠岐汽船前の交通結節点としての利便性と、待合･トイレ環境の

充実は。 
２．バス運行の町長決断について 
  ◆経費削減可能な都万方式（コミュニティバス）を採用し、路線

延長で島内一円の運行については。 
  ◆経済的に持続可能な町民の移動の自由を保障することについて

は。 
  ◆狭隘な場所、歩行困難者、医療、福祉にはデマンド、福祉バス

の運行は。 
３．真のリーダー像について 
  ◆町長の描くリーダー像は。 

３ 分割 （2番） 
前 田 芳 樹 

１．町管理漁港の通常維持管理体制について 
◆本町管理の 9港はどのような管理がなされているか。 

２．サンフランシスコ講和条約締結60周年記念植樹について 
◆60周年の記念植樹を実施する考えはないか。 

４ 分割 （9番） 
髙 宮 陽 一 

１．町長所信表明並びに町政運営の基本方針について 
  ◆観光振興対策について、観光客等の増加のため積極的な取り組

みをする必要があると考えるがどうか。 
  ◆定住促進について、各種事業を展開することで、どの程度の雇

用の確保ができるのか。  
２．一般質問に対する町長答弁のその後について 
◆町村合併の検証のその後の状況は。 
◆いつまでに検証･評価を終えるのか。 

５ 分割 （4番） 
齋 藤 幸 廣 

１．隠岐の島町の財政状況について 
  ◆中期財政計画総括表の内容を町民にわかりやすい言葉で説明

し、状況を理解していただくことが大切と思うが。 
  ◆介護保険料の増額等、町民の負担感が高まり町の経済はますま

す冷え込むと思われるが、なお一層の経済対策が必要では。 
２．大久、那久小学校跡地利用計画について 

◆この利用計画は今どのような状態にあるか。 
◆地域住民が参加した2つの旧学校跡地の利用計画を町はどう進
めるのか。 
◆旧学校跡地利用では、まだたくさんの教室が使われていないが、

これらの利用について町の計画はあるか。 
 


